



# えがおがいっぽい

2月



## もうすぐ 音楽会♪

幼稚園型認定こども園 和光幼稚園

令和2年1月31日(金)

主幹 三月田 智子

いよいよ来週は、なかよし音楽会です。3学期に入ってからどのクラスからも、「たいこ」や「すず」、「鍵盤ハーモニカ」等の楽器の音色や、子どもたちの元気な歌声が聞こえてきました。

練習が少し進んだころ、私も全学年の合奏と歌を見に行きました。そして感じたことは、子どもたちの成長でした。

毎年、それぞれの学年に応じた楽器の種類と曲目を演奏します。

曲目は、小さいクラスは童謡や馴染みのあるアニメなどの曲を、大きいクラスになると少し難しい曲や長い曲になっていきます。

楽器も大きいクラスになると、すずやタンバリンなどに加え、鍵盤ハーモニカや鉄琴、小太鼓や太鼓などが加わり、より演奏の構成やリズムも複雑化していきます。

年少少組→年少組→年中組→年長組と1年ずつこんなにも成長し、表現の幅も広がりが出てくるのだなと改めて思いました。

幼稚園生活の中で、入園してから心も体も日々成長している子どもたち。1年間の経験と成長が1年1年積み重なっていき、年長組になると憧れの存在に変わります。

ぜひ、当日は、お子様の1年の成長、2年間・3年間・4年間の成長を感じながらご鑑賞いただけたらと思います。



主に午後の時間の保育を担当してくださった非常勤教諭の児島等子(こじま しなこ)先生が、2月から産休に入ります。これまで子どもたちに寄り添いながら優しく接して下さいました。これからしばらくは、ゆっくり体調を整えて、元気な赤ちゃんを出産していただきたいと思います！

そして、昨年の2月から産休・育休に入られていた常勤教諭の福留紗世(ふくどめ さよ)先生が、2月12日から復職いたします。いつもにこやかな笑顔で子どもたちと接してくださり、先生の復帰を子どもたちもきっと喜ぶことと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 職員の産休・育休 および 復職のお知らせ

ソーセージ、  
おいしそうでしょ！！

わたしは、キャンディー<sup>▲</sup>  
をつくったの。  
おいしそうでしょ！



しっかりね  
じって作って  
いました！

27日のまーがれっと組の研究保育での1コマ。

ソーセージ！！



「おつかいありさんごっこ」をするために、お店の品物を作りました。

キャンディーコーナーもあります。もちろん、キャンディーを作っていると思っていた私たちでしたが・・・。

自分が作った品物をみんなに発表する時です。

ゆみか先生 「何を作ったの？」

○○さん 「…。」

少し恥ずかしそうです。

ゆみか先生 「何かな？」

○○さん 「…ソーセージ」

参観していた先生たち 「オ～～！！」

大人は誰も予想していなかったソーセージが出来上がってきました！！作っていく中で、『ソーセージみたいだな～、これはソーセージだ！！』と思いついたのでしょう。

子どもの頭は柔らかい！！子どもの発想に感激した一コマでした。